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第１４９回 最終夜間例会 
 

【日時】2018 年 6 月 21 日（木）18：30～20：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 16 名(休会：1 名) 名誉会員２名 【出席者】10 名 ビジター 1 名 ゲスト 0 名 

【出席率】62.5％   修正出席率】92.9%  

【ニコニコ BOX】\14,000― ≪今年度累計≫ \393,680― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：工藤至善会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「手に手つないで」                         梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
       とうとう任期最後の挨拶となりました。色々な所で挨拶をさせて頂きましたが、皆さんのお陰で会長の任を務 

       められたと思います。先日の会長・幹事会で水野パストガバナーとお話させて頂いた時に「パストというのは 

       終わった人の事ではないからね」とおっしゃって下さり、まさにその通りだと思いました。これからも私の出 

             来る事を頑張らせて頂きたいと思います。一年間、本当に有難うございました。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 

       先週ミクロネシアの件で岩田先生とお話をしまして、12 月の渡航の予定ですが 2 パターン案が有りますので 

 目を通しておいてください。 

 

◇ 例会出席表彰  

 

 
  梅澤武男会員 

 
   湯川愛里会員 

 
    熊谷行裕会員 

 
   山本教夫会長 

 
   立堀佳男幹事 
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◇ 出席報告                                                                        熊谷行裕会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介                            

  江畑要会員ご紹介：確か 3 年位前に朝倉に紹介して頂きこちらに入会させて頂きました。山本年度になって 

     から、ほとんど出席が叶わず申し訳ない限りですが、皆さんに親しくして頂き、「ロータリーとは？」 

     という事も教えて頂きました。活動としては、港区民祭りにブースを出して参加させて頂いたのは本 

     当に良かったと思います。記憶に残ることとしては、入って始めの頃に他クラブとの合同例会を行った 

     事です。心残りは梅澤会員の船に乗れなかった事です。これからも戸張に引き継ぎますが、私はここに 

     おりますので、何かありましたらいつでもお声掛けください。本当に有難うございました。 

戸張浩幸様(羽田 RC)：今月中は羽田におりますが、来月からこちらに参加させて頂こうと思っております。 

     極力例会には顔を出させて頂くつもりですので、可愛がって頂ければと思います。どうぞよろしくお願 

     い致します。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          
山本教夫：会員の皆さんのお陰で、一年間会長の任を務めることが出来ました。有難うございました。 

     戸張様、本日はようこそおいで下さいました。これからもどうぞよろしくお願い致します。 

立堀佳男：今日は腰を痛めてしまい、ロキソニンを飲み、コルセットをして杖を突き這ってきました。 

梅澤武男：山本年度お疲れ様でした。素晴らしい年度に乾杯！ 

湯川愛里：山本会長、立堀幹事、一年間本当にお疲れ様でした。 

     今日、地元の世田谷で「ふるさと納税」して来ました。見返りは来る五輪に合わせて駅から会場 

     公苑までの道案内パネルを名前入りで歩道に設置してくれるというもの。今から自分の名前探し 

     が楽しみです。 

熊谷行裕：山本会長、1 年間ご苦労様でした。立堀次期会長、よろしくお願いします。 

      前回ニコニコでお伝えした地震予測ですが、長野の近くと言っていましたが、大阪でした。場所 

     ははずれたと言われますが、詳しくはいずれ卓話でご説明します。 

山本直道：山本教夫会長、一年間お疲れ様でした＆有難うございました！ 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：山本会長、一年間大変お疲れ様でした。自分はあまり役に立てなくて申し訳あ 

       りませんでした。次年度、出席させて頂く時はなるべく沢山のゲストをご紹介できるように努力 

       致します。立堀次年度会長の 7 月からの「船出」に便乗させて下さい。今後ともよろしくお願い 

       します。 

◇ 年度を振り返って一言 

                                                    
       山本教夫会長：出来ればもう会長が回ってこないくらいクラブが大きくなれば良いな 

                    と思いながら、もしまた次が有りましたら会長らしくやりたいです。 

       これからもより良いクラブになるように協力していきたいと考えていま 

       す。1 年間有難うございました。 

立堀佳男幹事：幹事をやる前に、「いい加減な幹事」ではなく「良い加減」が分かる幹 

        事になると言ったつもりでした。次年度、会長という任を賜りましたが 

        微力ながら(という言葉はあまり使いたくありませんが)頑張って、「良い 

       加減」な会長になりたいと思います。皆様ご支援の程よろしくお願いし 

        します。 

 戸張浩幸様：ロータリアンとしては 3 年務めて参りまして、少し分かってきたのかな、 

       と思っています。ですので汐留に参りましたら、もう少し極めることが出 

       来たらと思っております。今後とも宜しくお願い致します。 

 江畑要会員：私なんかはいい加減なホテルマンですが、戸張は生まれながらのホテルマ  

       ンですので、いずれイニシエーションスピーチなどで話をお聞き頂けると 

      思いますので、楽しみにして降りて頂ければと思います。私も鞭を振るっ 

      て今後とも精進していきたいと思っております。引き続きよろしくお願い    

      致します。 

山本直道会員：1 年間振り返りますと、とにかく例会に出席して長い目で見ていくとい 

              う事のみで、お役に立てたかどうか分からないですが、困ったり面倒な 

                    事を、普段色々出来ない分そういった所で頑張っていきたいと思ってい 

                    ますので、今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

        

              

 
 山本教夫会長 

 
 立堀佳男幹事 

 
  戸張浩幸様 

 
  江畑要会員 
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             熊谷行裕会員：ロータリーに入れて頂いて、知らない世界の方々 

  とお会い出来て、非常に勉強になったと思っております。 

  今までは同業者とばかりでは同じ話ばかりになるので、本当 

               に有難く思っています。私としては積み残した地震という課  

               題が有ります。こちらも頑張っていきたいと思います。 

             友弘裕規会員：先月からこちらのクラブに参加させて頂いていま 

               す。皆様から日々勉強させて頂いて、色々なジャンルの方々 

               とお話させて頂く事がこれからの自分の財産になっていくと 

  思っています。よろしくお願い致します。 

五十嵐豊会員：こちらには何も分からない状態で入会させて頂い 

               たのですが、分からないなりに自分のできる事を率先してや 

               っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願い致しま 

               す。 

             梅澤武男会員：会員増強委員を 3 年やらせて頂いていますが、今 

               年すごいクラブだという事で噂になっています。小さくても 

               小人数でもやれるんだという事を証明できていると思います 

               し、楽しい例会で楽しく食事をし、一つの事に向かってやっ 

               っていけるのは素晴らしいと思っています。しかしもう少し 

               会員数を増やしていければと思います。次年度も楽しくやれ 

               れ場と思います。 

             工藤至善会員：昨年 5 月に入会でしたので、丁度 1 年経ちまし 

               た。次年度はまさかの幹事を仰せつかっておりますので、 

               立堀会長の足を引っ張らない様に頑張っていきたいと思って 

               います。汐留の皆さんの事は本当に尊敬しています。少しでも皆さんのお力に 

               なれるように頑張りたいと思います。 

       湯川愛里会員：今日は親睦委員長としては何の催し物も用意していなくて、申し訳無い 

               とは思いながらも、会員だけの集まりの中で 1 年を振り返る会になったと、自己 

               満足しているのですが、私自身、大きなクラブにいた頃と今を比べると、ここにい 

               る楽しさは特別だと思います。今は人数は少ないですが、これから良いクラブにな 

               っていくと思っています。身の丈に合った活動を出来るという事の面白さと充実感 

         と、ここに所属していることの意義を感じて行動して頂ければと思います。皆さんに色々な事を経験して 

         頂けますし、新しいことにもチャレンジして頂けます。これからもこのクラブを存続させてパワーアップ 

         させて行きましょう！ 

◇ 閉会の点鐘                                             山本教夫会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ８月 ９日 納涼例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ７月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１９日    休会 

◇ ７月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月２８日    休会 

◇ ７月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

 

 
    乾杯 

 
   

 
山本会長、立堀幹事、 

1 年間、有難うございました。お疲れ様でした。 
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梅澤武男会員 


